



# 園だより～最終号～



西大和学園補習校 ロミータ校舎 幼稚園  
もも組 外波山 愛

もも組のみなさん、ご卒園おめでとうございます！

4月に緊張した面持ちで、もも組の机と椅子に座っていたことを懐かしく思います。今ではその机も椅子も小さく感じられるようになりましたね。

この1年間でみんな大きく成長をしました。遊ぶときは遊ぶ。学ぶときは学ぶ。気持ちの切り替えが上手にできるようになりました。また、困っているお友達を助ける場面が何度も見受けられました。忘れ物をしたら貸してあげる、出来なかったら助けてあげる、気付かなかったら教えてあげる、お友達を思いやることのできるもも組のみんなと、素晴らしいクラスを作り出すことができたと感じています。

週に1回、4時間しかない貴重な時間の中で、たくさんの経験をすることができました。日本語のお勉強はもちろんのこと、季節のお歌を歌ったり、日本の行事の制作をしたり。お歌は「トンボのめがね」を何度もリクエストされ歌ったことを覚えています。折り紙も人気の制作でしたね。みんなで力を合わせて踊った西大和音頭も良い思い出です。ワークブックを3冊も終わらせたことは、大きな自信に繋がったのではないのでしょうか。

4月からは1年生です！新しい出会いに、知識に、胸が高鳴っていることでしょうか。あるいは少し緊張するかもしれません。2つの言語と文化を学び続けることは容易なことではないでしょう。お子様の努力も、保護者様のサポートも、どちらも欠くことはできないと理解しております。立ち止まってしまうこともあるかもしれません。そんな時は、ぜひ「学ぶことは楽しいことなんだ」と思い出してください！

この1年間、保護者の皆様には、毎週の宿題や日本語の環境作りなど、たくさんのご協力を賜りまして、本当に感謝しております。私かもも組のみんなと真剣に向き合えたのは、保護者の皆様のご支援があったからこそです。長い人生の中で見ると、年長さんから小学生になることは小さな一歩かもしれません。この小さな一歩がたくさん集まって、いずれは大きな飛躍に繋がっていくと信じております。卒園式の後、きっと西大和学園補習校での日々を振り返り、お子様の顔は凛々しくキラキラしていることでしょう。頑張っているお子様を、たくさん褒めてあげてください(今日は特に!)。これからも幼稚園から応援しています！もも組のみなさん、本当にありがとうございました！楽しくて充実した1年間でした。誰よりも土曜日、幼稚園に行くことが楽しみだった、あい先生より

